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Abstract (en)
The valve has a cylindrical pipe (3) ending at a standpipe of a hydrant. A piston (17) axially slidably supported with a spindle in the cylindrical pipe.
The piston is guidably supported in the pipe by two guiding units (21). The piston and the pipe are designed such that a cross-sectional opening for
a water outlet is initially formed during driving the piston out of the pipe. The water outlet forms an outflow opening comprising thin, arc-shaped and
straight line sections in circumferential direction of the piston.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Ventil für einen Hydranten (1), umfassend ein zylindrisches Rohr (3), das in das Steigrohr (9) des Hydranten (1) mündet,
und einen im Rohr (3) axial mit einer Spindel (11) verschiebbar gelagerter Kolben (17), der bei geöffnetem Ventil (15) außerhalb des Rohrendes
zu liegen kommt und danach durch mindestens zwei Führungsmittel (21) im Rohr (3) geführt gehalten wird, dadurch gekennzeichnet, dass die das
Ventil (15) bildende Kolben/Rohrelemente (17, 3) derart geformt sind, dass beim Herausfahren des Kolbens (17) aus dem Rohr (3) anfänglich eine
Querschnittsöffnung (29) für den Wasseraustritt entsteht, welche zu Beginn eine in Umfangsrichtung des Kolbens (17) kurze, bogenförmige oder aus
geraden Abschnitten zusammengesetzte Ausfluss-öffnung bildet.
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